

## CINCO TRABAJADORES DE ÁREAS VERDES ACCIDENTADOS POR LA POCA EMPATÍA DE ALGUNOS VECINOS

Botellas quebradas, Jeringas, Vasos y hasta Cuchillos en las bolsas de basura, han encontrado los funcionarios de la empresa recolectora.

**Punta Arenas, agosto del 2020.-** Falta de conciencia y empatía de algunos vecinos de Punta Arenas, han generado que 5 trabajadores de la empresa Áreas Verdes, hayan sido afectados por accidentes, producto de elementos corto punzantes mal dispuestos en la basura domiciliaria, en lo que va del año 2020.

Es por esto, que como una forma de llamar la atención de los vecinos y fomentar la empatía con los trabajadores de la empresa, el alcalde Claudio Radonich hizo un llamado a la ciudadanía para pensar en la tremenda tarea que cumplen a diario. “Son vecinos nuestros que todos los días trabajan para que nuestra ciudad esté más limpia, por tanto debemos cuidarlos”.

“Hemos visto que hay algunas personas que creen que la basura desaparece, pero no, se retira y procesa, pero para ello hay trabajadores realizando dicha tarea. Hoy más que nunca, requerimos empatía con una pequeña acción en nuestros hogares, ya que hasta hoy 5 funcionarios de la empresa Áreas Verdes se han visto afectados por basura mal dispuesta, sobre todo con elementos corto punzantes que vienen en las bolsas”.

Por lo mismo, Julio Castro Alvarado, jefe Operaciones de Áreas Verdes, confirmó que “hemos tenido varios accidentes, por la mala disposición de algunos elementos por parte de los vecinos, los que pueden producir todo tipo de problemas, así que hacemos un llamado a disponer de buena manera los desechos”.

“Por ejemplo, las agujas hipodérmicas dentro de una botella plástica con la punta doblada, los vidrios al interior de una caja con marcas distintivas, entre otras conductas que ayudan en el trabajo que realizamos a diario”, agregó Castro.

Uno de los accidentados, Mauro Nahuelcar, relató que al igual que a otro de sus compañeros, al recoger una de las bolsas, se accidentó con botellas quebradas que venían al interior, lo cual dejó 5 puntos en su pierna izquierda producto del corte y 10 días de licencia médica.

“Les pedimos que tengan cuidado y piensen en nosotros, ya que es muy molesto y enoja cuando estas cosas pasan, porque hay que tener cuidado con los demás, y no solamente con uno”, dijo Gabriel Danich, chofer de camión recolector de la empresa Áreas Verdes.